



**Pressemitteilung Nr. 273**

03.11.2022

## **Filmwelt zu Gast in Neunkirchen – Günter Rohrbach Filmpreis Gala am Freitag, 4. November**

Der rote Teppich ist bereit zum Ausrollen, der Sekt steht kalt. Schließlich wird diesen Freitag der *12. Günter Rohrbach Filmpreis* verliehen. Dazu laden die Kreisstadt Neunkirchen und die Günter Rohrbach Filmpreis Stiftung in die Neue Gebläsehalle. Angekündigt haben sich zahlreiche Gäste aus der Filmbranche. Bei der Gala-Preisverleihung, die um 20 Uhr beginnt, wird unter anderem die Jury-Vorsitzende Iris Berben erwartet – eine feste Größe im deutschen Filmgeschäft. Angesagt haben sich auch die Schauspielerinnen Rosalie Thomass, Christina Hecke und Maria Hofstätter sowie deren Schauspielkollegen Alexander Scheer und Peter Lohmeyer.

Die Stadt freut sich zudem auf ein Wiedersehen mit einem ihrer bedeutendsten Söhne, dem Namensgeber des Filmpreises und renommierten Produzenten Günter Rohrbach. Mit Spannung wird erwartet, welcher der vier Finalistenfilme von der Jury für die mit 10.000 Euro dotierte Auszeichnung ausgewählt wurde. Folgende Filme kamen in die Endauswahl: „Wunderschön“ (Regie: Karoline Herfurth), „Die Wannseekonferenz“ (Regie: Matti Geschonneck), „Nicht ganz kosher – Eine göttliche Komödie“ (Regie: Stefan Sarazin, Peter Keller) und „In einem Land, das es nicht mehr gibt“ (Regie: Aelrun Goette).